

¿SABÍAS QUÉ?



¿Sabías que el origen del método científico moderno no comenzó en Europa, sino en el mundo islámico? En el año 1021, el científico Ibn al-Haytham ya utilizaba un enfoque experimental sistemático para estudiar la luz y la visión, siglos antes de que figuras como Galileo o Newton lo popularizaran en Occidente.

¿Sabías Qué?

Observa el siguiente video para conocer un poco más sobre los métodos mixto, analítico y sintético de investigación:



HAZ CLICK EN LA IMAGEN DE ARRIBA PARA VISUALIZAR EL VIDEO

Referencia:

Asesoría educacional (2023), 3.- ✓ Métodos MIXTO, Analítico, Sintético, INDUCTIVO y DEDUCTIVO (de forma FÁCIL) | Temporada 3. Video de YouTube. Recuperado de: <https://www.youtube.com/watch?v=MW5YuRRwoOQ>